



Global Aftercare

Issue Seven

Abril 2023



EN LAS NOTICIAS

RÉCORD DE ASISTENCIA AL 7° FORO INTERNACIONAL PARA EL CUIDADO POSTERIOR DE CABALLOS DE CARRERA

Frente a un número récord de asistentes, el 7° Foro Internacional para el Cuidado Posterior de Caballos de Carrera (IFAR) tuvo lugar el 14 de febrero en Melbourne, Australia, y ofreció una visita a las instalaciones de un lugar para el cuidado posterior de Caballos Pura Sangre además de la conferencia tradicional que cubre una variedad de temas relevantes. "Nuestras autoridades hípcas son activas en cuanto a la regulación, apoyando eventos de Pura Sangre de Carrera, comprometiéndose con la comunidad ecuestre, brindando una red de seguridad si es necesario y abogando por una

cultura de la industria que es más moral y amable," expresó el Dr. Eliot Forbes, Presidente del Comité de la Conferencia de IFAR "La hípcica, en cada rincón del mundo, está presente para los caballos. Con IFAR, queremos establecer la agenda para lo que ocurre luego en el cuidado posterior: mejor ciencia, mejores regulaciones y mejor consciencia de nuestras responsabilidades."

La conferencia de IFAR se llevó a cabo junto con la 39ª Conferencia Hípcica Asiática (ARC), que es organizada por la Federación Hípcica Asiática (ARF).

"Además del éxito que se ha alcanzado, aún hay más por hacer en el espacio del cuidado posterior," expresó Di Arbuthnot, presidente de IFAR. "Donde quiera que su caballo termine, debería haber una vida después de las carreras. Espero que cuando nos reunamos nuevamente, IFAR pueda mostrar más países con un plan para el cuidado posterior, y podamos mostrar más videos de historias exitosas."

Continúa en Página 2

EN LAS NOTICIAS

Repetición disponible de los videos de la 7ma Conferencia de IFAR

El día comenzó con una visita a Spring Creek Equine, que está ubicado en el Valle Yarra, aproximadamente a 50 km de Melbourne. Los fundadores Samantha Cesnik y Chris Height son reconocidos reentrenadores de Racing Victoria (RV) y también se encuentran involucrados en el Programa RESET de RV (Programa de Evaluación, Apoyo, Educación y Entrenamiento).

“Estuvimos realmente muy entusiasmados de contar con la visita de tantos delegados maravillosos provenientes de todas partes del mundo”, expresó Cesnik. “Somos apasionados acerca de la reubicación, reentrenamiento y la vida luego de la competencia para los caballos de carrera. El ver que tanta gente de todo el mundo toma interés en esto es realmente especial. El haber podido mostrar lo que hacemos es una oportunidad realmente única. Los caballos viven muchos años y compiten durante muy poco tiempo. Una pequeña inversión en tiempo y dinero para su futuro les brinda estabilidad para una vida a largo plazo luego de su carrera deportiva y una carrera saludable.”

Los participantes luego volvieron a Melbourne para la sesión vespertina de la conferencia de IFAR. Tim Gilbert, el anfitrión de *Racing Dreams*, estuvo a cargo de la disertación principal del foro.

“La historia del bienestar equino necesita que sea vendida mucho mejor”, expresó Gilbert. “Necesitas ganarte los corazones y mentes del público. Los hechos deben ponerse a la par de los grandes relatos de historias. Debes hacer conocer esas historias, y los relatos deben ser vivos e intensos.”

Las presentaciones de Power Point y las repeticiones de los videos del 7° Foro Internacional para el Cuidado Posterior de los Caballos de Carrera se encuentran disponibles en el sitio web de IFAR. Los videos también se pueden encontrar en el canal de YouTube de IFAR, además de los videos de los disertantes, el reel con los puntos



destacados de la Conferencia, y también ha sido publicado el segundo episodio de la video revista de IFAR que fue lanzado durante el foro.

“Los videos de los disertantes son una importante adición a la abundancia de material de conferencias de IFAR previas”, expresó Arbutnot. “Este cúmulo de trabajo que crece constantemente brinda asesoramiento y guía sobre una gran variedad de temas de cuidados posteriores. Además, para aquellos que no han podido asistir a la conferencia, el reel de aspectos destacados les brindará la sensación de haber estado allí presentes, mientras que la video revista continúa mostrando el buen trabajo que se está llevando a cabo en materia de cuidados posteriores alrededor del mundo.”

La IFAR recibió la asistencia de la Japan Racing Association (JRA), que ha entrado en un acuerdo de patrocinio plurianual para apoyar las actividades de la organización.

“Es importante no sólo contar con estas conferencias sino también poner la información brindada por nuestros disertantes expertos a disposición, para referencias a futuro.”, expresó Forbes. “Como demuestra la asistencia récord al foro que se realizó en Melbourne, la hípica es muy consciente de su responsabilidad sobre nuestros atletas equinos. La IFAR lucha para mostrar las mejores prácticas, crear consciencia, y brindar asesoramiento práctico para mejorar las iniciativas de cuidados posteriores.”

Previo a la serie de conferencias virtuales en 2022 y 2021, la IFAR había ya organizado Conferencias en conjunto con la 38° ARC en Cape Town, Sudáfrica, en febrero de 2020; con la Asamblea General de la Federación Hípica de Europa y Mediterráneo en Oslo, Noruega, en mayo de 2018; y en la Conferencia Panamericana en Washington DC en mayo de 2017.



Bienvenidos a la séptima edición de Cuidado Posterior Global

Introducción a cargo de la Presidente de IFAR Di Arbuthnot

A mi regreso, luego de haber organizado con un gran éxito el Foro Internacional para el Cuidado Posterior de Caballos de Carrera (IFAR) en conjunto con la Conferencia Hípica Asiática (ARC) en Melbourne, sólo sé que puedo decir en nombre del comité directivo lo orgullosos que estamos todos del trabajo que ha logrado alcanzar la IFAR desde su creación en 2016.

El camino se ha recorrido en torno a la organización de siete conferencias y el desarrollo de nuevos programas para el cuidado posterior alrededor del mundo. Esto no hubiera sido posible sin el arduo trabajo del grupo, el apoyo de los organizadores de la conferencia, y el patrocinio de la JRA.

El evento en Melbourne estuvo compuesto de una visita a las instalaciones ecuestres de Spring Creek Equine, y una conferencia presencial que se llevó a cabo en el Crown Conference Centre. La visita matutina se destacó por el día soleado, el profesionalismo del equipo en Spring Creek, y su pasión por el caballo Pura Sangre de Carrera. Fue verdaderamente una experiencia amena y educativa para todos los que asistieron.

Para poder apreciar el reentrenamiento y los avances de estos caballos en varios niveles de salto, así como el trabajo en llano ayudó a muchos de los asistentes a poder enfocar en la variedad de presentaciones durante la sesión vespertina en Melbourne.

El foro contó con la moderación a cargo de Caroline Searcy, una defensora del trabajo de IFAR desde hace mucho tiempo, mientras que el personaje de los medios Tim Gilbert fue el orador principal. Las presentaciones formales estuvieron a cargo de Andrew McLean quien habló acerca del entrenamiento para el éxito dentro y fuera de la pista, Seungho Ryu acerca del temperamento del caballo Sangre Pura de Carrera y la importancia del entrenamiento para la transición, y Kim Duffy quien informó acerca del éxito del programa de cuidado posterior en Queensland.

El panel de la industria apuntó a los nuevos modelos para la cooperación dentro de la industria, mientras que el panel equino, que contó con representantes de Japón, Emiratos Árabes, Hong Kong y Australia, trató el tema de descubrir el potencial atlético del caballo Pura Sangre de Carrera.

Fueron 24 los países inscriptos, y se contó con la participación de 225 delegados; esto fue un enorme aumento en comparación a las cifras obtenidas en el último ARC en Cape Town. Espero que esto pueda mostrarnos a quienes estamos involucrados con IFAR que cada vez más países están considerando desarrollar un programa de cuidados posteriores o están viendo las formas de mejorar los planes ya implementados en sus jurisdicciones.



Pronto se pondrá en marcha el trabajo para planificar la sesión de IFAR en el próximo ARC, que se llevará a cabo en Japón en agosto de 2024.

A medida que escribo esto, los activistas de Ayuda al Animal están transmitiendo en la televisión, y hablan de prohibir las carreras de salto diciendo que la industria hípica no cuida a los caballos cuando sus días de competencia terminan.

Por supuesto que muchos países tienen un programa activo de cuidados posteriores, y gracias a Dios muchos otros están apuntando a comenzar uno o hacer más de lo que se hace actualmente, pero no debemos ser autocomplacientes y levantar la voz para transmitir las muchas y maravillosas historias de casos de cuidados posteriores.

Espero ansiosamente que llegue el momento de viajar a Varsovia para la conferencia de la Federación de Europa y Mediterráneo el mes que viene. Esto me dará una oportunidad de ponerme al día con los miembros de estas organizaciones hípicas para ver cómo están avanzando y poder ofrecer mi ayuda en lo que pueda, con ideas para la vida posterior a la competencia.

También se está planificando la próxima video revista que pone el foco en las muchas maneras de emplear a los caballos Pura Sangre de Carrera.

Espero que disfruten el contenido de este boletín, que demuestra la versatilidad del caballo Pura Sangre de Carrera.

Noticias de alrededor del mundo



El Proyecto de Caballos de Carreras Retirados (RRP) Agrega una División de Ex Yeguas Madre al plan Transformación

El Proyecto de Caballos de Carrera Retirados (RRP) anunció en noviembre de 2022 la adición de una División de Ex Yeguas Madre a la popular competencia de reentrenamiento de la Transformación del Caballo Sangre Pura de Carrera (SPC). La tradicional división Caballos de Carrera que se Retiran del plan de Transformación da la bienvenida a los caballos en su primer año de reentrenamiento hacia un nuevo deporte ecuestre luego de haber competido y haber ganado más de USD 100.000 en premios. La División de Ex Yeguas Madre le dará la bienvenida a yeguas madre en las diez disciplinas donde compiten a la par de los SPC retirados por la misma bolsa de USD 10.000. Claiborne Farm, uno de los criadores líderes de los EEUU, será el pequeño sponsor de esta división.

“Hemos recibido llamados para atender a esta población especial de SPCs desde hace ya un tiempo, y tenemos el agrado de hacer esta contribución en miras de encontrar canales viables para las nuevas actividades que puedan realizar las yeguas madre,” expresó la directora ejecutiva de RRP Kirsten Green. “El RRP celebra la iniciativa de Claiborne Farm al reconocer la necesidad crítica de apoyar a todas las facetas del cuidado posterior para cumplir con los caballos de forma más efectiva.”



El plan de Transformación de caballos Pura Sangre de Carrera del RRP ha tenido un impacto apreciable en el cuidado posterior de los SPC, con un aumento de los precios de los caballos que se retiran de las pistas que se viene incrementando sostenidamente año tras año desde que comenzó el evento y más participantes primerizos se vuelcan a la raza como su próximo aliado para deporte o recreación. Al reconocer que las yeguas madre que se están retirando son una población dentro de la industria del SPC que se encuentra descuidada, el RRP ha añadido la división de Ex Yeguas Madre para desarrollar e impulsar la demanda por este singular grupo de equinos y ayudar a más ex yeguas madre en su transición para la tercera etapa activa de su vida.

El funcionamiento de la división de Ex Yeguas Madre también ha sido posible gracias a una donación por parte de ASPCA. Las yeguas madre calificadas para entrar al programa son aquellas que han dado a luz a un potrillo o fueron preñadas durante la temporada de cría 2021 o posterior, de acuerdo a lo informado por The Jockey Club, y deben contar con una figuración estelar o trabajo publicado. Pueden no haber participado en muestras o competencias anteriores. Para conocer más acerca de la división, los requisitos de calificación para entrar, y el plan de Transformación de Pura Sangre de Carrera, los invitamos a visitar el sitio web www.therrp.org



Treo Eile se asocia con el Irish Pony Club

Estamos muy entusiasmados de habernos unido al Irish Pony Club para premiar la participación de SPCs a través de diferentes disciplinas. En nuestro sponsoreo inaugural en los Eventing Championships del año pasado obtuvieron la victoria Lilymai Berry (miembro de Killinick) y el ex puntero Skylanna Scatman, quienes se adjudicaron la clase Pre Intermedia y nuestra Beca de Entrenamiento. Cada vez más nos estamos encontrando con miembros que montan caballos de carrera que han pasado la transición a una segunda actividad dentro del Irish Pony Club, lo que destaca su versatilidad y aptitud. Queremos desearles a todos los miembros del Irish Pony Club una segura y exitosa temporada de verano:



IPC Dressage:

Julio 26-28 - Festival IPC - Caballo con Mejor Colocación General en la sección de dressage puro - €100 Beca de Entrenamiento

IPC Eventing:

Liga de Clasificadores al Campeonato - faltan los últimos detalles finales - Beca de Entrenamiento del 1° al 3° (roseta de ganador a cada clasificado)

Agosto 26-27 Campeonatos de Eventing - Caballo con Mejor Colocación General - €100 Beca de Entrenamiento

IPC Show de Salto:

Julio 26-28 - Festival IPC- Caballo con Mejor Colocación General en la sección de show de salto puro - €100 Beca de Entrenamiento

Septiembre 3 - IPC Final de Show de Salto Clásico - Caballo con Mejor Colocación General - €100 Beca de Entrenamiento



New Zealand Thoroughbred Racing (NZTR) – Novedades sobre la Estrategia de Bienestar

2022

El foco y compromiso de NZTR para con el bienestar del caballo SPC se ha visto aún más reforzado con la publicación de la Actualización 2022 de la Estrategia de NZTR para el Bienestar de los SPCs. Este documento detalla el compromiso de NZTR para continuar mejorando y defendiendo los altos estándares de bienestar para nuestros Pura Sangre de Carrera y ha sido preparado bajo la supervisión del Comité Directivo de NZTR, con la consultoría de las partes relevantes de la industria y los representantes de los sectores interesados en bienestar animal que asistieron al Foro de Bienestar de caballos SPC realizado en 2022.

Esta actualización de la estrategia para el Bienestar de SPCs define las iniciativas y objetivos que serán emprendidos para el término de dos años hasta Julio de 2024, y está estructurado en las siguientes secciones:

- * Iniciativas de bienestar referidas a caballos en reproducción, carreras y entrenamiento.
- * Reubicación y exhibición de SPCs en sus “segundas carreras /actividades” incluyendo el compromiso con la comunidad de propietarios de “Caballos Pura Sangre fuera de las pistas”.
- * Recolección de datos y confección de informes, incluyendo una trazabilidad exhaustiva de los SPC en reproducción y carreras.

La NZTR reconoce que los avances del conocimiento científico y la evolución del pensamiento público son los factores clave para continuar con la Licencia Social de la hípica. Por lo tanto, otro foco crítico es el desarrollar y mantener informes cada vez más detallados y transparentes y comunicaciones con las partes involucradas, el gobierno y el público. Esto requiere del desarrollo progresivo de métricas clave adicionales relacionadas, que puedan permitir plantear objetivos a futuro y el seguimiento de los mismos.

La NZTR no es la única responsable de la exitosa ejecución de esta estrategia. También se debe contar con el compromiso por parte de los criadores, entrenadores, jockeys, propietarios y de todos los demás participantes involucrados en el entrenamiento, carreras y cría de SPC, donde cada uno debe tener las mismas aspiraciones, o en base a los mismos principios, debe cumplir de forma proactiva todas las obligaciones de trazabilidad dispuestas en los Reglamentos de Carreras, y también alcanzar y exceder las expectativas dispuestas en los Lineamientos para el Bienestar del Caballo SPC de NZTR.

Por otro lado, la NZTR sí se hace responsable ante sus participantes y el público de asegurar que la estrategia de Bienestar de Caballos Pura Sangre de Carrera sea planificada y consultada de forma reflexiva y que sea emprendida en pos de un buen resultado.

La responsabilidad de la NZTR, en nombre de la industria y sus participantes, se extiende a asegurar que las agencias relevantes del gobierno y las organizaciones de bienestar animal se mantengan apropiadamente informadas de forma periódica acerca de sus iniciativas y brindando información relevante.



RoR anuncia el Programa de embajadores equinos 'Caballos para Pistas'

El programa Reentrenamiento de Caballos de Carrera (*Retraining of Racehorses*, RoR) se complace en anunciar una emocionante nueva iniciativa para mostrar el cuidado y las oportunidades que se abren a ex caballos de carrera una vez que se han terminado sus días de competencia. El programa *Ror.Horses for Courses* (Reentrenamiento de Caballos de carrera -Caballos para Pistas) lanzará en conjunto con The Jockey Club y una serie de hipódromos independientes el anuncio de sus embajadores equinos oficiales que aparecerán en jornadas hípicas seleccionadas durante la próxima temporada hípica.

En total, cinco hipódromos del Jockey Club (Aintree, Carlisle, Exeter, Haydock Park y Sandown Park) junto con Ascot, Chester, Goodwood y Wetherby ya han seleccionado a sus embajadores equinos a partir de las primeras presentaciones en las pistas programadas para esta primavera. Los hipódromos de Market Rasen, Musselburgh, Plumpton y Wincanton también han confirmado su participación y anunciarán a sus embajadores más adelante en el transcurso del año.

A lo largo de la temporada, cada hipódromo hará uso de sus canales de comunicación para promover de forma activa la historia de sus embajadores, y el caballo servirá como un importante lazo entre el hipódromo y su comunidad local. A la vez de brindar a los aficionados a las carreras la oportunidad para interactuar de forma más cercana con los caballos, los embajadores darán a los hipódromos la oportunidad de educar a los aficionados acerca de los caballos de carrera y qué ocurre en sus vidas luego de dejar de competir.



Kick Up se lanzó en Australia

Durante el mes de octubre pasado, se lanzó el programa Kick Up para hablar en nombre de la industria hípica. El lanzamiento estuvo a cargo del equipo en Kick Collective.

Tal como se describe en su sitio web: Somos un grupo de jóvenes y apasionados entusiastas de la industria hípica - y la mayor parte de nosotros no creció dentro de la industria.

La hípica cuenta con un increíble ejército de embajadores, por lo que nosotros simplificamos información certera, con hechos verificados tomada de fuentes válidas y los presentamos de forma amena para que cualquiera pueda utilizarlos. Queremos que la red de la industria hípica se encuentre armada de contenidos que puedan enfrentarse a cualquier información falsa.

Los invitamos a robarse lo que tenemos - cometan plagio con orgullo. Las conversaciones están actualmente dominadas por las perspectivas negativas que proyectan los activistas, y debemos equilibrar el diálogo.

El objetivo de Kick Up es presentar información certera acerca de la hípica respecto a temas controversiales en un formato atractivo, educativo e interesante.

Nosotros brindamos información a los jóvenes inteligentes, que conocen la tecnología digital y que tienen la mente lo suficientemente abierta para considerar una perspectiva equilibrada antes de tomar una posición respecto a algo.

Los trabajos científicos han brindado mucho a la información de fondo que nosotros utilizamos en nuestros contenidos. Los hechos y cifras son tomados de publicaciones de autoridades hípicas cuando esto es posible, y se busca profundizar a través de datos obtenidos de publicaciones veterinarias.

En última instancia, trabajamos a diario con personas que crían, entrenan y colaboran para que los caballos Pura Sangre de Carrera estén lo mejor posible.



La 40° Conferencia Hípica Asiática tendrá lugar en Japón en 2024

La 40° Conferencia Hípica Asiática (ARC) se llevará a cabo en 2024 en el país que fuera su anfitrión inaugural, con la Asociación Hípica de Japón (*Japan Racing Association - JRA*), en conjunto con la Federación Hípica Asiática (*Asian Racing Federation - ARF*), quienes organizarán la conferencia en la ciudad de Sapporo situada en la isla de Hokkaido.

El anfitrión para el evento de 2024 fue anunciado durante la 39° ARC en Melbourne, Australia, donde Winfried Engelbrecht-Bresges (Presidente de ARF y CEO del Hong Kong Jockey Club) describió el regreso a Japón como especialmente apropiado.

“La 40° edición de ARC es un hito para las conferencias organizadas por la ARF, que han evolucionado para convertirse en la principal conferencia hípica a nivel global en el mundo hípico y de manera oportuna regresa por quinta vez a Japón, donde tuvo lugar la primer ARC en Tokyo en 1960,” expresó Engelbrecht-Bresges.

La semilla primordial de la ARF fue plantada en 1960 con la Conferencia de Tokyo que fue liderada por el Conde Todamasa Sakai, quien fuera entonces presidente de la JRA, y el Sr. U Chit Khine, del Rangoon Turf Club.

“Desde que se llevó a cabo su primera conferencia en Japón en 1960, las ARC han devenido en un importante foro internacional donde se brinda un espacio para compartir ideas entre los líderes con mayor influencia en la hípica global y el deporte,” manifestó Engelbrecht-Bresges.

Por su parte, Masayuki Goto, Presidente y CEO de la JRA, expresó: “En nombre de la industria hípica japonesa, quiero extender mi más profunda gratitud a la ARF por haber elegido a Sapporo como sede de la próxima Conferencia.

Es oportuno que la próxima conferencia se lleve a cabo en la isla de Hokkaido, dado que los caballos y la cultura ecuestre han jugado un rol muy importante en la historia de Hokkaido, como pioneros en estas tierras.”

Hokkaido es la mayor y principal área de cría en Japón, y más del 95% de sus caballos participan en escenarios internacionales.



Defensa de la Hípica (Stand Up For Racing) Implementado en Europa



En el reciente mes de abril, la iniciativa de *Stand Up For Racing* fue implementada en Europa. De manera similar a lo que ocurrió con Kick Up en Australia, *Stand Up For Racing* apunta a apoyar a la industria de las carreras y la cría en Europa y corregir la información falsa que circula acerca de la hípica. El grupo, [que está en Twitter](#), desarrolló un impulso en torno al período previo al Gran Nacional en Inglaterra.

Aquellas personas detrás de *Stand Up For Racing* están pidiendo a las organizaciones europeas de la industria de las carreras y la cría que les envíen estadísticas y gráficos, mientras que trabajan para inundar las redes sociales con cifras precisas acerca de la hípica.

También están pidiendo a los miembros de la industria que inviten al público a los Studs y los Haras para que vean cómo se trata a los caballos Pura Sangre.

El grupo también está reclutando a miembros de la industria hípica a unirse a su equipo de representantes en los medios. Las últimas incorporaciones que fueron anunciadas incluyen al renombrado presentador Nick Luck, así como a los jockeys Patrick Mullins y Tom Scudamore.

Historias de Cuidados Posteriores

Las comunicaciones acerca de los cuidados posteriores abarcan muchas dimensiones, sin embargo algunas de las historias más convincentes y conmovedoras surgen de personas apasionadas que utilizan caballos Pura Sangre retirados para ayudar a gente con necesidades.

Los foros de IFAR han brindado una plataforma a nivel mundial para que las organizaciones compartan sus historias y nos recuerden acerca de la destacable versatilidad y mansedumbre del Pura Sangre. Los invitamos a ver a continuación algunas de las historias que nos llegan desde alrededor del mundo.

Florida Won, Canada

Comunicados de Woodbine

Amy Bostock parece brillar siempre que habla de Florida Won. Criado en Kentucky por Gainesway, el apuesto hijo de Birdstone fue consignado por su criador a la Subasta de Potrillos de 1 año de Keeneland en septiembre de 2012, donde fue vendido por USD 385.000.- Por encima de una campaña de 45 carreras, Florida Won siempre estuvo cabeza a cabeza con los mejores competidores, llegando ganador en 10 oportunidades y adjudicándose la condición de ganador de muchas carreras de grupo.

Luego de participar en su última carrera, Florida Won fue donado por la Sociedad de Retiro de Caballos Pura Sangre Long Run, por su propietario Domenic DiLalla de Centennial Farms (Niagara) y el entrenador Ross Armata Jr., y luego quedó alojado en propiedad que pertenece a la organización, que cuenta con 100 acres (ubicada en Ontario) y que está destinada al retiro y la adopción, y donde se albergan más de 50 caballos Pura Sangre retirados. La mujer que ahora lo llama su caballo se ríe de cómo llegó a formar parte de su vida el atractivo alazán ganador de USD 585.071 en premios.

“Realmente fue un golpe de suerte,” recordaba Bostock. “No creo que siquiera estuviese en el sitio web de LongRun cuando fui a su Haras. Yo estaba en principio ayudando a una amiga mía que buscaba un caballo para su escuela de jinetes. Entonces, me puse a pensar ‘Ya que estoy acá buscando, bien puedo buscar uno para mí también.’”

Florida Won (ahora conocido como Felix) no hizo precisamente todo como para impresionar a Bostock la primera vez que se vieron.

“Puede sonar muy cursi, pero fue amor a primera vista,” recuerda. “Ni siquiera lo monté antes de traerlo a casa. Estaba recuperándose de un absceso cuando lo fui a ver, y salió corriendo por la pista, al punto que parecía que no tenía ningún interés en captar mi atención en lo absoluto.”

Aún así, había algo que atrajo a Bostock a este caballo. Tanto así, de hecho, que ella decidió enviar los documentos para su adopción, incluso cuando Florida Won no era exactamente lo que estaba buscando originalmente. Ahora, llueva o truene, en las buenas o en las malas, Bostock y Florida Won son inseparables.

Delta Blues, Japón

Delta Blues, ganador de la Melbourne Cup 2006, se retiró de las carreras en 2009 para comenzar una segunda actividad como caballo de salto ecuestre en el Northern Horse Park en Hokkaido, Japón.

En noviembre de 2021, a la edad de 20 años, se retiró de todas sus actividades y se mudó a Old Friends Japan en Hiruzen, Okayama, para disfrutar de su retiro.

Tiene ahora 22 años y disfruta de correr en el campo junto a sus amigos.



La Visión de IFAR

- Todos los caballos son tratados de una forma humanitaria y ética todos los días de su vida.
- Todos los caballos que se encuentran en condiciones encuentran un hogar luego de competir.
- Cada participante de la industria, administrador, propietario y criador reconoce y asume su responsabilidad respecto al cuidado posterior de los caballos Pura Sangre de Carrera.
- Todas las jurisdicciones hípcas cuentan con programas de cuidados posteriores, trazabilidad y educación efectivos y bien financiados.
- Los Pura Sangre de Carrera son atletas valorados y de alta demanda en la actividad ecuestre.
- La IFAR lidera una comunidad altamente comprometida y global de profesionales que luchan por el cuidado posterior de los Pura Sangre de Carrera.



Fechas de actividades en 2023

Australia

6 -7 Mayo - Rockhampton Equestrian Group Showjumping Autumn Classic

3 - 4 Noviembre - QLD Barrel Racing Association Champions OTT Feature Jackpot

Francia

26-27 Agosto - Retraining Racehorses Weekend, Deauville

9 Septiembre- Racehorse Retraining Day and Champions Parade, Chantilly

12 Noviembre Champions Parade, Auteuil

Irlanda

3 Septiembre - Tattersalls Ireland / Treo Eile Showing Pathway Series Final, Royal Meath Show, Meath

Japón

16 Diciembre -Retired Racehorse Cup, sponsored by the Japan Racing Association

Reino Unido

10 Mayo - Welsh Regional Dressage Championships, Monmouthshire

17 - 18 Junio - Northern Regional Dressage Championships, Lancashire

7 Julio - RoR BE Novice Eventing Championship

22 -26 Agosto - The Jockey Club RoR National Championships, Aintree

Estados Unidos

5 -8 Octubre - T.I.P. Championships at Stable View, Aiken, South Carolina

10 -14 Octubre - Retired Racehorse Project Thoroughbred Makeover, Lexington, Kentucky

11 -14 Octubre - T.I.P. Western & Central Dressage Championships, Lexington, Kentucky

Síguenos en nuestras redes sociales



Debajo, encontrarán los enlaces a los sitios web de los miembros del Comité Directivo de IFAR



Contacto

The Jockey Club
250 Park Avenue
New York, NY 10177
Phone: +1 (212) 371-5970
Fax: +1 (212) 371-6123
info@internationalracehorseaftercare.com

Cómo te puede apoyar IFAR

IFAR está compuesto de miembros con un gran conocimiento y experiencia y está dispuesto a asistir a aquellos que buscan ayuda. Esta asistencia puede tratarse de asesoramiento general o puede ajustarse a temas específicos acerca del bienestar de los caballos Pura Sangre de Carrera y cómo desarrollar las disposiciones para el cuidado posterior en sus países, teniendo en cuenta las diferencias culturales.